



KINGRAF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

4 Pièces

127 m²

Réf. MZINC415

950 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au calme au sein d'une résidence de standing signé bartolotta gage de grande qualité, ce spacieux appartement d'une surface de 127 M², exposé sud et est, bénéficie d'une profonde terrasse circulaire d'environ 150m² ainsi que d'un magnifique jardin d'environ 340 m². La vue sur votre jardin est bien Dégagé vous permettant ainsi d'apercevoir la mer en toile de fond au sud ainsi que les proches collines niçoises vers l'est. Cet appartement climatisé est composé :- d'une entrée avec toilettes invités et d'un placard- d'une spacieuse pièce de réception (28 M²) pourvue de deux grands baies ...

Quietly located in a top-quality bartolotta residence, this spacious 127 sqm, south and east-facing apartment boasts a deep circular terrace of approx. 150 sqm and a magnificent 340 sqm garden. The view from your garden is unobstructed, with the sea in the background to the south and the nearby hills of nice to the east. This air-conditioned apartment comprises- entrance hall with guest toilet and cupboard- a spacious reception room (28 sqm) with two large bay windows opening onto a deep, semi-sheltered terrace equipped with a bbq- a fully-equipped kitchen with a practical utility room in the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

